
 

Procès-Verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire Elective  
du 17 mars 2021 à 17h en visioconférence 

Préambule 
En raison de la crise sanitaire du pays, l’A.G. s’est tenue en 

visioconférence. Philippe DORMONT président du CD 52, présentateur de la 
séance avait transmis le lien à tous pour se connecter à GoToMeeting. Il 
avait également mis en ligne le vote pour la présidence et le Bureau. 
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Départ. Inscrits Présents Pouvoirs Total votants 

08 
Ardennes 

8 C.LIBOTTE DELEGAY 
B.PARIZEL 
P.SOILOT 

F.RUIZ 

J.M.CAMUS 5 

10 
Aube 

11 J.M.AUTIER 
D.AUTIER 

B.BILLEREY 

G.LERAT 
J.P.AMPS 

F.CORNETTE 
B.GRATOUILLAT 

7 

51 
Marne 

 
10 

G.CALLOT 
Y.DIDON 

M.TRIQUENAUX 
D.PARATANOFF 

J.PRIETO 
B.VINOT 

6 

52 
Haute-Marne 

5 
 

M.DORMONT 
PH.DORMONT 

  
2 
 

54 
Meurthe-et-Moselle 

11 G.BAZIN 
S.BONNET 

B.GUILLOTIN 
G.VIAL 

J.WRONA 

H.BAN 
P.BERNARD 

7 

55 
Meuse 

8 Y.SABRON M.ROBERT 
M.PICOT 

3 

57 
Moselle 

16 R.COMMORETTO 
P.E HARFF-GILET 

J.HECQUET 
M.LAGARDE 
G.LEJEALLE 

 

J.M.DONATELLO 
S.GRAS-HINGRAY 

7 

67 
Bas-Rhin 

6 M.BALDAUF A.GABEL 2 

68 
Haut-Rhin 

14 
 

 J.P. FETSCH 
J.KLESPE 

2 

88 
Vosges 

8 J.F.MOINAUX M.C.REBOUT 2 

Total 97 26 17 43 

 



Invités : M.PICHEREAU Présidente d’honneur du CRMJSEA Grand Est 
 H.LEMOINE  du conseil régional G.E. représentant J.ROTTNER 
 D.KLEINMANN représentant la DRAJES 
 J.M. HAAS-BECKER Président du CROS Grand Est 
 

Le 17mars 2021 à 17h 19 les membres du CRMJSEA Grand Est se sont 
réunis en Assemblée Générale en visioconférence, sur convocation écrite de 
la Présidente en date du 22février 2021. 
L’assemblée est présidée par Janine WRONA en qualité de présidente, 
assistée de Marie DORMONT en qualité de secrétaire de séance. 
Après émargement des membres présents ou représentés, le quorum est 
atteint sur l’ordre du jour suivant établi par le Comité Directeur : 
 
1. Approbation du compte-rendu de l’A.G. du 16 septembre 2020 
2. Rapport moral et d’activités : Janine WRONA- vote 
3. Rapport financier : Pierre-Eric HARFF-GILET 
4. Rapport des vérificateurs : Richard HAFFNER, François RUIZ 
5. Quitus au trésorier 
6. Cotisation 2022 
7. Budget prévisionnel 
8.Election vérificateurs auxcomptes 
9. Installation du Comité Régional 
10. Election du Président(e) 
11 Election membres du Bureau 
1. Approbation du compte-rendu de l’A.G. du 16 septembre 2020 

 
Vote :     Abstention : 1 –B. GUILLOTIN(pas présent)  Contre : 0 

Le compte-rendu est approuvé. 

 2.Rapport moral et d’activités : Janine WRONA- vote  
 
Le rapport est approuvé à l’unanimité. 

 C.LIBOTTE-DELEGAI et de M. PICHEREAU interviennentpour féliciter 
J.WRONA sur son mandat. 

3.Rapport financier : Pierre-Eric HARFF-GILET  
 

Le trésorier indique que 2 comités départementaux ont réglé leur 
cotisation 2020 début 2021, Nous avons reçu une subvention de l’ANS pour 
l’action challenge jeune bénévole et le concours de poésie.  
Les cartes cadeaux pour les jeunes bénévoles, ont été envoyées aux6 
départements et sont activées. 



 
4. Rapport des vérificateurs aux comptes 

François RUIZ donne lecture de son rapport, et déclare donner quitus 
au trésorier. 
5.Quitus au trésorier  

Approuvé à l’unanimité. 

M. PICHEREAU  félicite le travail du trésorier. 
6.Cotisation 2022  
 

Le montant de la cotisation pour l’année 2022 est depuisla création du 
CRMJSEA de 80€ 

Approuvé à l’unanimité 

7.Budget prévisionnel  
PE.HARFF-GILET présente  le budget prévisionnel. 
J.WRONA précise que les subventions ont déjà été sollicitées le FDVA   et la 
fédération. 
Elles vont servir à moderniser la communication 

Approuvé à l’unanimité 

8.Election des vérificateurs aux comptes 
 

J.WRONA annonce la seule candidature de FrançoisRUIZ. Il manque 
une candidature.  
B. GUILLOTIN  rappelle que dans les statuts, il faut 2 vérificateurs aux 
comptes. 

F.RUIZ reconduit son mandat. 
 
Bilan de la mandature 
 

J.WRONA fait le bilan de la mandature avant de passer à la 2ème partie 
de l’assemblée, à savoir les diverses élections.  
 
Parole aux invités  
 

Mireille PICHEREAU insiste sur les liens sociaux maintenus grâce à la 
visioconférence. Elle remercie J.WRONA pour la modernisation des moyens 
de communication.  
Elle salue M LEMOINE du conseil régional.  



Elle précise qu’elle sera toujours présente.  
 

Henry LEMOINEconstate l’organisation de l’assemblée générale 
dématérialisée est plus particulière que celle faite en présentiel en 
septembre 2020. Il remercie le travail réalisé au niveau de la région Grand Est 
qui est un territoire vaste. Le réseau a été dynamisé grâce aux missions 
déléguées aux présidents des comités départementaux. Il donne les 
salutations de Jean ROTTNER président de la région Grand Est et de Jean-
Paul OMEYER vice-président délégué auxsports. 
Il va falloir engager du travail prochainement dans le domaine associatif 
notamment face à la pandémie. Les subventions ont été maintenues à 
montants égaux. Cela permet aux associations de ne pas avoir de difficultés 
supplémentaires.  Il fait remarquer la perte de licenciés. Il faudra redonner le 
goût de l’engagement sportif et associatif. Il affirme que lors de la 
conférence régionale du sport, des efforts vont être faits à différents niveaux 
pour donner des aides aux licenciés valides et handicapés pour reprendre 
des licences (difficultés de paiement des licences). Il faut redonner 
confiance au monde associatif en passant notamment par les médailles. Les 
élus locaux seront à nos côtés pour lancer ces opérations. Il souhaite bonne 
chance pour le prochain mandat. 
 
9.Installation du Comité Régional  

J.WRONA fait le point sur la liste des délégués. Il n’y a pas eu de 
remarques sur le document envoyé auparavant. Elle liste les appels à 
candidatures aux postes de vice-présidents et membres du bureau.  
Lors des assemblées générales des comités départementaux, il faudra 
compléter la liste des titulaires ou des suppléants. 
10.Election à la Présidence 

Les votes ont été effectués en ligne, via le logiciel BALOTILO. 
Résultats pour la présidence  
Une seule candidature de J.  WRONA  
14 voix exprimées soit 70 % :  oui : 12 , non: 0,  abstention : 2  
 
Extrait du logici BALOTILO 



 
 

Remerciements du comité envers J.WRONA. 
 

Mot de la présidente : On a besoin de tous les départements, chacun 
est essentiel. Une réunion se tiendra le 5 mai à 10h pour le nouveau bureau. 
 

11.Election membres du Bureau  
 

13 votes exprimés 65% 
 

Secrétaire générale M DORMONT 13 voix 
Secrétaire adjoint     G. LEJEALLE 13 voix 
Trésorier général C. LIBOTTE-DELEGAI  13 voix 
Vice-Président Alsace  JP. FETSCH 13 voix 
Vice-Président Champagne-Ardenne P. DORMONT 13 voix 
Trésorier adjoint PE. HARFF-GILET 12 voix 
Vice-Président Lorraine B. GUILLOTIN 12 voix 
 
 
Extrait du logiciel BALOTILO 
 



 
 

Parole à la salle 
 

PE. HARFF-GILET fait part de la prochaine sortie régionale.  
G. LEJEALLE demande que le département intéressé pour organiser la 
prochaine sortie régionale communique son souhait.Le Bas-Rhin, la Moselle, 
les Vosges, la Meuse, les Ardennes l’ont déjà fait.  
J.WRONA souhaite que ce soit une équipe qui organise cette journée donc 
ce sera vu à la prochaine réunion. 
M.PICHEREAU précise qu’il faut insister sur la communication de tous les 
présidents à tous les adhérents.  
JF MOINAUX félicite J.WRONA 

J.WRONA lève la séance à 18h14. Elle remercie tous les participants et les 
invités. 

Prochaine réunion du Comité Directeur le mercredi 5 mai en présentiel. 

 

La présidente     La secrétaire de séance 

J.WRONA      M.DORMONT 

 


